
 Hackintosh des Jahres 2018 - Welche
Hardware wurde am häufigsten für den Bau eines
Hackintoshs genutzt?

Erledigt

Beitrag von „Schorse“ vom 22. Oktober 2018, 19:48

Moin, vor gut einem Jahr, Mai 2017, wurde mir von AMD abgeraten da Nvidia besser lüppt,
daher habe ich mir ein 1070 gekauft.

Das kann also auch mal schnell wieder anders werden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39736-hackintosh-des-jahres-2018-welche-hardware-wurde-am-
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